

2 de abril - Día mundial de la concientización.

HABLEMOS DE AUTISMO

Hablar de autismo promueve la toma de conciencia, ayuda a derribar mitos y facilita la inclusión escolar, social y laboral. Las personas con TEA son muy diferentes entre sí, pero la Sociedad Argentina de Pediatría (SAP) destaca las siguientes señales de alerta para promover la consulta temprana:

- Si a partir de los 3 meses, el bebé no sonríe ni expresa alegría a otras personas.
- Si a partir de los 6 meses, no produce intercambios de sonidos, sonrisas o gestos faciales.
- Si a los 10 meses, no responde a su nombre.
- Si a los 12 meses aún no balbucea o vocaliza.
- Si a los 12 meses no intercambia gestos como señalar, alcanzar, mostrar o saludar con la mano.
- Si a los 14/16 meses no dice ninguna palabra.
- A cualquier edad: si se percibe pérdida del lenguaje, habilidades sociales, si ríe sin motivo, tiene conductas repetitivas o rehúye el contacto físico.

